



ピティナ学校クラスコンサートを今年度も開催することができました

校長 梶谷 雅弘



伊賀あゆみ先生と長尾春花先生の演奏

9月22日(月)、2校時は、4年1組の児童を対象に、3校時は、4年2組の児童を対象に実施して頂きました。「ピティナ学校クラスコンサート」は、体育館に全校児童を集めて実施する芸術鑑賞教室とは違い、演奏者との「距離の近さ」にこだわって実施しています。音楽室で1クラスずつ行うことで、演奏者の息遣い、指の動き、鍵盤や弦の動く様子などを、間近で体感することができます。小学校4年生前後の子供たちは、特に感受性が高く好奇心が豊かです。目の前の演奏者の動きに驚き、ピアノの響板に触れたりピアノの下にもぐったり、音の振動を体で感じ、ピアノという楽器への興味を新たにします。演奏を聴いた後、授業で習っている歌や校歌を一緒に歌ったりする時間を設けています。

本校では、4年前よりお願いをし、今年で5回目を迎えました。今回は、ピアニストの伊賀あゆみ先生とヴァイオリニストの長尾春花先生にお越し頂き、クライスラー作曲「愛の喜び」を始め素晴らしい演奏を聴かせて頂きました。「南田中小学校の音楽室にピアニストとヴァイオリニストがやってきた!」そして、「すぐ側で、演奏を聞かせて頂いた!」感動は、一生の宝物になるはずです。これまでのコンサートの様子をランチルーム前の掲示板に掲示してありますのでご覧ください。

(※全日本ピアノ指導者協会(ピティナ)主催により毎回開催して頂いています。)

夢の教室(JFAこころのプロジェクト夢先生)を5年生を対象に実施します。

昨年度、2月17日に、現在の6年生を対象に元全日本代表の波戸康広先生にお越し頂き、夢の教室を開催して頂きましたが、今年度も10月15日(水)に5年生を対象に実施して頂くことになりました。この夢の教室は、現役のJリーグ選手やなでしこリーグ選手、そのOB・OGなどのサッカー関係者、および、他種目の現役選手、OB・OGを、「夢先生」として、小学校に派遣し、「夢をもつことの大切さ」「仲間と協力することの大切さ」などを講義と実技を通して子供たちに伝えていきます。誰が来てくださるのかとても楽しみですが、現在、夢先生を調整中だそうです。

15日は、3・4校時に5年1組とみなみん学級の児童を、5・6校時に5年2組の児童を対象に実施します。当日は、5年生のみ、6時間授業とさせていただきます。5年生の保護者の皆様の参観もお待ちしております。詳しくは、後日お知らせいたします。



浅間山をバックに6年生の集合写真

6年軽井沢移動教室と5年岩井移動教室を、無事実施することができました。

それぞれ、目標を達成し、大きく成長して帰校しました。今後の活躍が楽しみです。



パン食い障害物競走より 有り難うございました。

28日に青少年育成谷原地区委員会南田中小校区主催・本校PTA共催による地域親子運動会が開催されました。楽しい一時でした。

本校の教育活動について取材がありました。

小学館の「小学2年生」と「総合教育技術」の編集者より、昨年度子どもの読書活動優秀実践校として「文部科学大臣賞」を受賞したことや本校のホームページを見て、本校の読書活動について取材をしたいとの取材依頼があり、2日間、二人の編集者が来校しました。

清水達郎研究主任・村上光紗研究推進委員・尾原由記学校図書館支援員と私の4人で、本校の実践について説明をしました。インタビューに答えることにより、これまでの教育活動を振り返ることができました。総合教育技術では、読書活動を充実させる実践&アイデア集の実践レポート②として紹介されることになっています。本校の実践を発進する機会を頂き感謝をしています。